



ゆきぐみだよい

R5. 11. 1

日ごとに寒さが増し、日だまりが恋しくなりました。戸外へ出ると砂場でケーキやアイスクリームに見立てた物を作って食べるものの真似をしたり、「よーいドン！」と追いかけっこ。遊び方を工夫し、寒さも楽しんでいます。

運動会では真新しい体操服姿で少し緊張した様子はありましたか、かけっこでは、子どもたちが元気いっぱいにゴールへと走って行く姿が見られ、とてもたくましかったです。運動会という行事を経験し、一段と成長したように感じます。

秋になり、公園へと散歩に出掛けることが多くなった雪組さん。公園では、落ち葉を拾ったり、落ち葉の上を歩いてカサカサと鳴る音に喜び、自然との触れ合いを楽しんでいます。その中でも自分のお気に入りの落ち葉や木の実を見つけると、自分の散歩バックの中に大事そうに入れられる姿がとても可愛らしいです。

11月からは昼寝時にパジャマを着用するようになります。自分でやってみようとする気持ちを大切にしながら援助していくうと思います。



保育目標

- ・友だちや保育士と一緒に秋の自然に触れ、体を動かして遊ぶ楽しさを味わう。
- ・保育士と一緒にごっこ遊びや見立て遊びをしながら言葉でのやりとりを楽しむ。
- ・身の回りの事に進んで取り組み、保育士に手伝ってもらいながらも自分でやってみようとする。
- ・保育士と一緒にダンスや劇遊びなどの表現遊びを楽しむ。



衣替え

自分で着替えを頑張る子どもたちですが、衣替えで袖や襟が長くなると「あれ？ うまくいかない」という表情をする子も。

着脱しやすいサイズの合った服を選び、秋冬の着替えを応援しましょう。

肌寒い季節になりましたが、子どもたちは活動的で厚着をしていると汗をかき、体が冷えやすくなります。登降園時には園服、日中は遊び着を着用しますので、薄手の長袖など動きやすい服装での登園をお願いします。



~今月のうた~



- まつぼっくり
 - ふしぎなポケット
- 是非お家でも歌ってみて下さい♪



☆おしらせとおねがい☆

- 雑巾2枚を持って来て下さい。
- 散歩に出かけることが多くなってきました。運動靴は足のサイズに合った、子どもたちが自分で履きやすい物をお願いします。
- 怪我防止の為、爪の確認とこまめな爪切りをお願いします。